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Аннотация. В настоящее время разработка новых технологий ремонта изношенных деталей или 
совершенствование существующих восстановительных операций становится ещё более актуальным, так как 
стоимость новых машин такова, что во многих случаях эксплуатирующие организации не имеют, зачастую, 
возможности их приобретения. Хорошо известно, что применение прогрессивных технологий при восстановлении 
изношенных деталей в 5...8 раз сокращает количество операций по сравнению с их изготовлением, 10...20 раз 
снижает расход материала. В данной статье представлены результаты исследовании на износостойкость 
восстановленных бронзовых подшипников скольжения.  

Ключевые слова: подшипник скольжения; термодиффузия; термоциклический процесс; бронзовая втулка; 
металлизация; сопряжения. 

Abstract. Currently, the development of new technologies for repairing worn-out parts or improving existing repair 
operations is becoming even more urgent, since the cost of new machines is such that in many cases operating organizations 
often do not have the opportunity to purchase them. It is well known that the use of advanced technologies in the restoration 
of worn parts in 5...Reduces the number of operations 8 times compared to their manufacture, reduces material consumption 
10...20 times. This article presents the results of a study on the wear resistance of refurbished bronze plain bearings.  
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